

Grillfest am Sonntag, den 31.08.2025

Das traditionelle Grillfest auf dem schönen Grillplatz in Münster-Sarmsheim war wieder ein Tag voller Genuss, Gemeinschaft und guter Laune.

Letztendlich hatte es auch das Wetter gut mit uns gemeint und bei perfekten Temperaturen begrüßte Markus Grimm (Vorsitzender des Stadtverbandes) die rund 60 Teilnehmenden. Er eröffnete das Buffet und wünschte allen Besuchern einen schönen gemeinsamen Tag.



Salatkünstler*innen hatten geschnippelt, mariniert, abgeschmeckt und fleißige Bäcker*innen tolle Kuchen für das Buffet gezaubert. Die Auswahl war wie immer sehr groß und lecker.

Die Grillmeister sorgten dafür, dass Steaks und Würste perfekt gegrillt waren und niemand hungrig blieb.

Das Grillfest, das in diesem Jahr von der Gruppe Bingen 2 hervorragend ausgerichtet wurde, war weit mehr als ein kulinarisches Ereignis. Es bot Raum für Begegnung, Austausch und alte Bekannte trafen sich wieder.

Als die letzten Funken des Feuers verglühten und sich die Gäste verabschiedeten, blickten alle auf einen Tag voller Genuss und Freude zurück.

So bleibt das Grillfest nicht nur ein Ereignis im Kalender, sondern ein lebendiges Symbol für Zusammenhalt, Vielfalt und Lebensfreude.

Ein herzliches Dankeschön allen, die mit Salat- und Kuchenspenden sowie ihrer Hilfe zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Bericht und Bilder:
Renate Groß, Gruppe Bingen 6